SIN PROTOCOLO

Joel Saucedo

SIN PROTOCOLO

EL PODER SE ACABA

JOEL SAUCEDO

e ha dicho hasta el cansancio que el Presidente Andrés Manuel López Obrador busca perpetuarse en el poder.

Pero la Constitución prohíbe la reelección, no así la influencia del mandatario en decidir el nombramiento de su sucesor.

Todas las pistas, guiños, gestos, actitudes y hasta el no hacer y dejar pasar, apuntan al viejo Palacio del Ayuntamiento.

A la vista está un renovado maximato, es decir, el ejercicio del gobierno de López Obrador a través de su futura sucesora Claudia Sheinbaum.

Sin embargo, el Presidente se ha puesto a jugar con fuego. Lo grave de todo es que en ocasiones le echa más gasolina de la necesaria.

¿Qué hará si abandona su gabinete el canciller Marcelo Ebrard al no ser el elegido para el 2024?

El coqueteo de senador Ricardo Monreal aquí y allá tocando, no encuentra aún el picaporte que le dé la oportunidad en la oposición.

Aunque es evidente que el ex gobernador de Zacatecas, ya tiene un pie fuera de Morena.

Tanto Ebrard como Monreal no le garantizan al mandatario continuar con su proyecto de la "cuarta transformación".

Conocedores de la historia política reciente, saben que no deben seguir los designios del Presidente, porque eso sería su tumba.

El proceso electoral 2024 iniciará en septiembre de 2023, motivo por el cual el tiempo apremia a López Obrador.

Por todos lados busca asesinar la democracia para que ten-

ga el camino libre, y retener el poder mediante su sucesora.

La constante denostación del periodismo libre y crítico, los ataques a la oposición y la persecución de los adversarios políticos, son una alerta palpable de esa obsesión por el poder.

Su propuesta de reforma electoral con destino incierto en la Cámara de Diputados, no es otra cosa que un atentado brutal para matar la democracia destruyendo al INE.

Para el Ejecutivo nada le es seguro en estos momentos, porque al interior de su gobierno y partido, se ha acendrado un canibalismo que amenaza con devorar sus entrañas.

López Obrador y Morena se encuentran en una encrucijada. Para donde volteen encuentran moros con tranchetes.

Todo el tiempo el mandatario ve conspiraciones en su contra, como sucedió en su época de jefe de gobierno cuando acuñó la figura de complot.

Así la situación del político al que se le escurre el poder de las manos con el paso de los días. El poder se le acaba.

PROSPECCIÓN... Normich A.C. organismo de evaluación de la conformidad, denunció el modus operandi de los ex presidentes de Canacintra Enoch Castellanos Férez y Rodrigo Alpízar, quienes a través de Normex S.C. -otro organismo de certificación-, pretendieron hacerse indebidamente de 24 millones de pesos, además de adueñarse del organismo certificador que durante años fue propiedad de instituciones de gran prestigio como Canacintra y el Instituto Politécnico Nacional (IPN), por lo que tomaron la decisión de desvincu-Jarse totalmente de ellos, destacando la importancia que tiene para este tipo de organismos el cuidar su imparcialidad, objetividad e independencia técnica. Por ello, los industriales de Canacintra exigen que se lleven a cabo los procesos legales o administrativos correspondientes.

Twitter: @JoelSaucedo saucedosj@yahoo.com.m>